NOVEDADES

2 Policías Argentinos Asesinados por Grupos que Toman Represalias

BUENOS AIRES, Ene. 18. UPI y AP.-Un miembro del servicio de inteligencia policial fue muerto a tiros mientras guardaba su automóvil en el garaje de su casa, informó la policía. (También hoy fue asesinado un policía federal).

El primer asesinato ocurrió en el suburbio de San Justo, al oeste de Buenos Aires y tiene la apariencia de un acto de represalia por parte de los guerrille-

ros.

La víctima es el oficial Oscar García y su muerte eleva a ocho el número de personas liquidadas en lo que va del año, por razones políticas en Argentina.

García fue atacado el viernes por la noche por varias personas que dispararon sobre él desde diferentes direcciones sin darle oportunidad de defenderse.

Con anterioridad una joven de cabello negro había dado muerte a un policía federal cuando éste interrogaba a un individuo que fue sorprendido repartiendo octavillas de los guerrilleros en una calle de Buenos Aires.

Las otras víctimas de la violencia política este año fueron cinco jóvenes izquierdistas universitarios, muertos a tiros colectivamente después de ser secuestrados el 6 de enero, y un guerrillero que cayó en un tiroteo con la policia.

UN MIEMBRO DEL GOBI**ERNO** HUYE DEL PAIS

Adolfo Silenzi de Stagni, profesor de derecho de la Universidad Nacional y miembro del gabinete del gobierno militar, dejó su puesto y abandono di pala por amenazas que recibió contra su vida, según informaron hoy los diarida de esta capital. Silenzi de Stagni no identificó al grupo de guerrilleros que lo amenazo.

APOYAN A UN ELEMENTO "DU-RO"

Agrupaciones peronistas de derecha apoyaron hoy al interventor de la provincia de Córdoba Raúl Lacabanne, considerado como "duro" en la lucha contra la guerrilla y cuya gestión es criticada por partidos opositores.

La prensa local dice que la rutilante estrella de Lacabanne declina ante su posible remoción del cargo que ocupa. La posibilidad es negada por agrupaciones peronistas que en un desplegado en los diarios expresan que Lacabanne "es un digno peronista, con capacidad demostrada en su ortodoxa política, honestidad y vocación de servicio".